

学校だより

平成27年 7月17日

# うらなみ



NO. 5

塩竈市立浦戸小中学校

## ■ 大切にしたい 浦戸魂 ■ (1学期終業式の式辞から)

校長 千葉 真郎

平成27年度1学期が今日で終了します。70日間、大きな事故やけがが無く、皆さんとともに楽しく過ごすことができました。

さて、1学期始業式に津田夫と左平という人物を紹介しながら、礼儀正しさ、遠い世界に思い抱き大きな目標に向かってあきらめずに努力する姿勢、強い絆で結ばれた仲間をおもいやる心、そして、浦戸の自然を大切にする愛情が浦戸魂なのだという話をしました。浦戸魂に照らして、自分の1学期間の生活はどうだったでしょうか。心のこもった挨拶や場をわきまえた行動ができましたか。大きな志に向かって日々努力できましたか。仲間の良さを見つけ、他を尊重する言動がとれましたか。自然に目を向け命のすばらしさをいっぱい感じましたか。新しい学年の三分の一が過ぎた今、改めて年度初めに立てたそれぞれの目標を思い出し、浦戸魂を判断の基準にしてもう一度確認してほしいと思います。思うように目標に近づいていない人は、その原因を探って下さい。そうすることによって、夏休みがより有意義な休みになるはずです。

これから長い夏休みになりますが、いっぱい遊び、いっぱいお手伝いをし、いっぱい勉強して下さい。木々は青く、虫や動物が生き生きと活動する季節です。こんな素晴らしい季節にのんびりと、だらだらと時間を使ったらもったいないですね。ぜひ、いろいろなことに挑戦して、いい夏休みだったなと言える37日間にして下さい。

最後になりますが、夏休み中に水の事故や交通事故に巻き込まれないよう十分気をつけて下さい。2学期の始業式にみんなそろって元気な顔で会えることを楽しみにしています。

## ■ 見せた 浦戸魂 ■ (市PTA連バレーボール大会)

6月28日(日)に塩竈ガス体育館を会場に市PTAバレー大会が開催されました。浦戸小中父母教師会からも4チームが出場しました。今年も、規模は小さいながらも参加選手数は市内ナンバー1。浦戸の団結力をアピールすることができました。試合はもちろん、試合後の慰労会も大変盛り上がり、改めて会員相互の親睦を深めることができました。事前の練習会に出席していただいた皆様、当日選手として出場していただいた皆様、会場に駆けつけて応援していただいた皆様、そして参加へ向けて様々な準備に御協力いただいた皆様に改めて御礼申し上げます。



## ◆◆『浦戸科』だより ③◆◆

7月9・10日に、子どもたちが楽しみにしていた浦戸合宿を実施しました。台風の影響も心配されましたが、当日は絶好の天候に恵まれ、浦戸の自然を満喫することができました。各島の自然探索、サンドアートの制作、カナディアンカヌーとシーカヤック体験、地元の方々に用意してもらった船に分乗しての浦戸諸島島巡りなど今年も盛りだくさんの内容で、浦戸の自然や仲間と協力することの素晴らしさを満喫することができました。区長さんをはじめお世話になった地域の方々に改めて御礼申し上げます。



カナディアンカヌー体験



サンドアート制作



海からの島巡り



陸からの島探検

## ■ 学校評議員会を行いました ■

7月3日（金）に第1回学校評議員会を行いました。昨年度に引き続き、内海彌蔵様（桂島区長）、島津功様（寒風沢区長）、高橋栄悦様（石浜区長）、高橋昌紀様（元PTA会長）の4名にお引き受けいただきました。

今回は、日々の教育活動についての御意見を頂戴することに加えて、4月から実施してきた小中一貫の取り組みについても御意見をいただきました。

### 【8月（葉月）の主な行事予定】

※ 現段階での予定です。変更になる場合は、各学年の学年だより等でお知らせします。

- 6日（木）アルカス塩竈（小中学生代表児童生徒参加）
- 7日（金）アルカス塩竈（中学生代表生徒参加）
- 13日（木）桂島夏祭り
- 21日（金）漢字検定 【11時下校】
- 22日（土）PTA奉仕作業、第2回役員会
- 26日（水）第2学期始業式、実力テスト（中：国・数・社）【2時下校、弁当持参】
- 27日（木）実力テスト（中：英・理）
- 28日（金）発育測定（小）
- 31日（月）発育測定（中）

